



## Protestan trabajadores del Poder Judicial en la jornada de la investidura de la presidenta



FUERON REPLEGADOS POR POLICÍAS

# Trabajadores del PJF realizan protestas

ARIANNA ALFARO Y ERICK GÓMEZ

**Exigen entablar un diálogo con el nuevo gobierno, para modificar puntos de la Reforma Judicial que los tiene en paro desde agosto**

**E**ste martes, trabajadores del Poder Judicial, estudiantes y abogados realizaron una jornada de protestas en diversos puntos de la Ciudad de México.

La protesta comenzó afuera del Metro Fray Servando, donde lanzaron consignas y exigieron entablar un diálogo con el nuevo gobierno para modificar puntos de la Reforma Judicial que los tiene en paro desde el 19 de agosto, entonces fue cuando fueron replegados por policías capitalinos.

Sobre las avenidas Fray Servando Teresa de Mier y Congreso de la Unión, un grupo de trabajadores del Poder Judicial realizaron una protesta sobre las vialidades cerradas con vallas y, entre golpes y empujones, fueron encapsulados para evitar mayores disturbios y fa-

cilitar el acceso hasta el Palacio Legislativo de San Lázaro de la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta Constitucional de México, con motivo de su toma de protesta.

Mientras algunos de los manifestantes quedaron encapsulados por personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC CDMX), estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM y personal del Poder Judicial se congregaron en el Ángel de la Independencia, para recordarle a la Presidenta de México, en su primer día en la administración, abrir el diálogo sobre la Reforma Judicial, propuesta por el ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador (2018-2024).

Al momento en que se llevaba a cabo la toma de protesta de la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, el Ángel de la Independencia fue otro punto de reunión para alrededor de 2 mil trabajadores del Poder Judicial de la Federación de los diferentes estados de la república.

Consignas como "El juez imparcial es de carrera judicial", o "México despierta,



somos tu defensa". "Somos abogados, nos somos acarreados" fueron entonadas por los manifestantes, quienes esperaron a los compañeros encapsulados por policías capitalinos sobre avenida Fray Servando, para avanzar al Monumento a la Revolución.

Juan Carlos Herrera Arvizu, trabajador adscrito en Toluca, comentó a que "vinimos en marcha, y ahorita se están lanzando consignas por parte de los estudiantes, implorando a la Presidenta dos cosas: un diálogo abierto, y la explicación de por qué es importante respetar la carrera judicial y la independencia judicial".

"Yo creo que, si la presidenta se libera

del yugo del expresidente Andrés Manuel (López Obrador), es posible que haya diálogo. Ella nos demostró el fin de semana que quería dialogar. Sin embargo, el presidente no se lo permitió. Yo creo que sí es posible dialogar con ella y explicarle. No es que estemos en contra de hacer un cambio del poder judicial, pero sí en la forma en que se están realizando", explicó Juan Carlos a La Prensa.

En esta congregación, estudiantes de la Facultad de Derecho y los trabajadores del Poder Judicial, no descartaron plantear líneas de acción para generar el diálogo con la nueva administración ya que, con el gobierno saliente de Andrés Manuel López

Obrador, no fue posible llegar a un consenso respecto a dicha Reforma.

**Consignas como** "El juez imparcial es de carrera judicial", o "México despierta, somos tu defensa" y "Somos abogados, no somos acarreados" fueron entonadas por los manifestantes, quienes esperaron a los compañeros encapsulados por policías capitalinos sobre avenida Fray Servando, para avanzar hacia el Monumento a la Revolución

FOTOS: LUIS A. BARRERA Y SERGIO VÁZQUEZ



**Trabajadores del Poder Judicial se enfrentan a policías en Fray Servando**